
SESIÓN NÚMERO XII (ORDINARIA) DEL H. AYUNTAMIENTO 
CONSTITUCIONAL DE SAN MIGUEL DE ALLENDE GUANAJUATO. 

 

LIC. RAMÓN GERARDO MEDELLÍN AGUIRRE, SECRETARIO DE 
AYUNTAMIENTO Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO  
64, 77 FRACCIÓN XII, 128 FRACCIÓN I  DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL 
PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO, SE LES CONVOCA A SESIÓN DE 
AYUNTAMIENTO CON CARÁCTER DE ORDINARIA XII, MISMA QUE TENDRÁ 
VERIFICATIVO EL  DÍA MARTES 29 DE ENERO DEL 2013 19:00 HORAS, EN EL 
SALÓN DE CABILDOS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL UBICADA EN LA 
PLAZA PRINCIPAL NO. 8 ZONA CENTRO. MISMA QUE SE PROPONE SE 
DESARROLLE BAJO EL SIGUIENTE: 

                     
ORDEN DEL DÍA. 

 

1.- LISTA DE ASISTENCIA A LOS INTEGRANTES DEL  
AYUNTAMIENTO,  VERIFICACIÓN Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM 
LEGAL. 

 
2.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
 
3.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN.  
 

 4.- COMUNICADO DE LAS AUTORIDADES DE LA FEDERACIÓN Y DEL 

 ESTADO. 

 

          5.- CORRESPONDENCIA PARTICULAR Y DE CORPORACIONES. 
 
A).- BAJO OFICIO NÚMERO SHA-032/01/2013, SUSCRITO POR EL LIC. 

RAMÓN GERARDO MEDELLÍN AGUIRRE SECRETARIO DEL H. 

AYUNTAMIENTO, SOLICITA  SE SOMETA A CONSIDERACIÓN Y EN SU CASO 

APROBACIÓN ANTE EL H. AYUNTAMIENTO LA  FIRMA DEL CONVENIO DE 

COLABORACIÓN ADMINISTRATIVA PARA EL ESTABLECIMIENTO Y OPERACIÓN DE 

UNA  OFICINA DE ENLACE MUNICIPAL CON LA SECRETARIA DE RELACIONES 

EXTERIORES (S.R.E.)  PARA LA REGULARIZACIÓN DEL FUNCIONAMIENTO DE LA 

OFICINA MUNICIPAL DE ENLACE (OME) A TRAVÉS DE LA DELEGACIÓN 

QUERÉTARO. A SOLICITUD DE LA LIC. MARÍA JOSÉ GARRIDO ERAÑA 

DIRECTORA DE FOMENTO ECONÓMICO Y RELACIONES 

INTERNACIONALES. 

 
   6.-   PROPOSICIONES DE LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO. 
 

 
7.- INFORME DE COMISIONES Y CON POSIBILIDAD DE TRATAR          

ASUNTOS DE   INTERÉS GENERAL.  
 

A).- BAJO OFICIO NÚMERO SM-054/01/2013, EL LIC. JOSÉ LUIS CHAGOYAN 

CABRERA, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE HACIENDA PATRIMONIO Y 

CUENTA PÚBLICA, SOLICITA SE SOMETA A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL H. AYUNTAMIENTO PARA SU APROBACIÓN, TOMAR RECURSOS DE LA 

CUENTA BANCARIA DENOMINADA PROGRAMAS SOCIALES 

MUNICIPALIZADOS, LA CANTIDAD DE $95,000.00 (NOVENTA Y CINCO MIL 

PESOS 100/00 M. N) PARA COMPRA DE EQUIPAMIENTO DE CEDECOM DE 

VARIOS TALLERES, DE LA OBRA 110031ME009 AUTORIZADA POR SEDESOL 

EN EL EJERCICIO ANTERIOR, DE ACUERDO A LA DOCUMENTAL  QUE SE 

ANEXA. 

 



B).- BAJO OFICIO NÚMERO SM-055/01/2013, EL LIC. JOSÉ LUIS CHAGOYAN 

CABRERA, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE HACIENDA PATRIMONIO Y 

CUENTA PÚBLICA, SOLICITA SE SOMETA A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL H. AYUNTAMIENTO PARA SU APROBACIÓN,  LA REASIGNACIÓN DE 

RECURSOS DE DIFERENTES DEPENDENCIAS DE ACUERDO A LA 

DOCUMENTACIÓN QUE SE ANEXA. LO ANTERIOR CON FUNDAMENTO EN 

LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 22, 57 Y 69 DE LA LEY PARA EL 

EJERCICIO Y CONTROL DE LOS RECURSOS PÚBLICOS PARA EL ESTADO Y 

LOS MUNICIPIOS. 

 

C).- BAJO OFICIO NÚMERO  019/REG.PRI/2012, LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO URBANO, ORDENAMIENTO ECOLÓGICO TERRITORIAL Y 

ALCOHOLES, QUE PRESIDE EL ARQUITECTO LUIS RICARDO FERRO 

BAEZA, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS  76 

FRACCIÓN II Y FRACCIÓN VI; 79 FRACCIONES II Y IX Y 81 DE LA LEY 

ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO, SOLICITA SE 

SOMETA A CONSIDERACIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PLENO DEL 

AYUNTAMIENTO LA FACTIBILIDAD PARA OBTENER, LICENCIA DE USO DE 

SUELO PARA EL FUNCIONAMIENTO DE RESTAURANTE-BAR UBICADO, EN 

LA CALLE DE SAN FRANCISCO NÚMERO 12, ZONA CENTRO DE ESTA 

CIUDAD, A PETICIÓN DE TRISTAN LUIS MORENES LANGENSCHEIDT, 

RESULTANDO NEGATIVA, POR PARTE DE LA COMISIÓN, POR NO CUMPLIR 

CON LA NORMATIVIDAD EXIGIDA POR LA LEY.  

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           
     8.- ASUNTOS QUE EL PRESIDENTE CONSIDERE DEBAN TRATARSE. 

 
 

DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA; EN EL USO DE LA 

VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. MAURICIO TREJO PURECO, “LISTA 

DE ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO 2012-2015, 

VERIFICACIÓN Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL”.------------------------------- 

LICENCIADO MAURICIO TREJO PURECO.--------------------------------------------------- 
 
PRESIDENTE MUNICIPAL: “PRESENTE”----------------------------------------------------- 
 
SINDICO MUNICIPAL: LIC. JOSÉ LUIS CHAGOYAN CABRERA.---------------------- 
 
SINDICO MUNICIPAL: “PRESENTE”.----------------------------------------------------------- 
 
REGIDOR: LIC. JOSÉ LUIS ZAVALA ROSILES.---------------------------------------------- 
 
REGIDOR: “PRESENTE”.--------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDORA: LIC. MARTHA ROCÍO LÓPEZ GALVÁN  ------------------------------------- 
 
REGIDORA: “PRESENTE”.------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDOR: ARQ. LUIS RICARDO FERRO BAEZA.------------------------------------------ 
 
REGIDOR: “PRESENTE”.--------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDOR: LEONARDO GUSTAVO CARRILLO VÁZQUEZ.------------------------------ 
 
REGIDOR: “PRESENTE”.--------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDORA: GABRIELA DEL CARMEN RODRÍGUEZ GRANADOS.------------------- 
 



REGIDORA: “PRESENTE”.------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDOR: DR. OSVALDO GARCÍA ARTEAGA.--------------------------------------------- 
 
REGIDOR: “PRESENTE”.--------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDORA: LIC. VIRIDIANA ROSAS CHÁVEZ.---------------------------------------------- 
 
REGIDORA: “PRESENTE”.------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDOR: JAVIER ALVAREZ BRUNELL.------------------------------------------------------ 
 
REGIDOR: “PRESENTE”.--------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDORA: MARÍA ORTIZ VÁZQUEZ.--------------------------------------------------------- 
 
REGIDORA: “PRESENTE”.------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDOR: FERNANDO GARCÍA CHÁVEZ.--------------------------------------------------- 
 
REGIDOR: “PRESENTE”.--------------------------------------------------------------------------- 

 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO. “SE 
ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS MIEMBROS DE ÉSTE 
AYUNTAMIENTO 2012-2015, POR LO TANTO HAY QUÓRUM LEGAL Y SE 
DECLARA VÁLIDA LA SESIÓN.”------------------------------------------------------------------ 

 
 
DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA; “LECTURA Y EN 
SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA”.------------------------------------------- 
 
EN USO DE LA VOZ EL REGIDOR JOSÉ LUIS ZAVALA ROSILES, PREVIO A 
LA APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, SOLICITARÍA QUE SE INCLUYERA 
UN PUNTO, COMO PUNTO 6-A), DENTRO DE PROPOSICIONES DEL LOS 
MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO, CONSISTENTE EN SOLICITAR A LOS 
ORGANISMOS DESCENTRALIZADOS QUE FORMAN PARTE DE LA 
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL A QUE RINDAN SU PRIMER 
INFORME TRIMESTRAL, YA QUE EN TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 153 DE LA 
LEY ORGÁNICA ESTÁN OBLIGADOS A HACERLO, Y YA SE ENCUENTRAN EN 
TIEMPO PARA REALIZAR ESTE INFORME.-------------------------------------------------- 
     
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, “LOS 
INTEGRANTES DE AYUNTAMIENTO QUE ESTÉN A FAVOR DEL NUEVO 
ORDEN DEL DÍA, INCLUYENDO EL PUNTO QUE SOLICITO EL REGIDOR 
JOSÉ LUIS ZAVALA ROSILES, COMO PUNTO 6-A), SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO SU MANO”.------------------------------------------------- 
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, APROBADO POR 

UNANIMIDAD, CON 12 (DOCE) VOTOS.------------------------------------------------------- 

 

 

DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA; LECTURA Y EN SU 
CASO APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LA SESIÓN.  

 
NO HAY PUNTOS A TRATAR.--------------------------------------------------------------------- 

 
 

DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, COMUNICADO DE 

LAS AUTORIDADES DE LA FEDERACIÓN Y DEL ESTADO. 

 

NO HAY PUNTOS A TRATAR.--------------------------------------------------------------------- 



 

 

DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL  DÍA, 
CORRESPONDENCIA PARTICULAR Y DE CORPORACIONES. 
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, 
 
A).- BAJO OFICIO NÚMERO SHA-032/01/2013, SUSCRITO POR EL LIC. 

RAMÓN GERARDO MEDELLÍN AGUIRRE SECRETARIO DEL H. 

AYUNTAMIENTO, SOLICITA  SE SOMETA A CONSIDERACIÓN Y EN SU CASO 

APROBACIÓN ANTE EL H. AYUNTAMIENTO LA  FIRMA DEL CONVENIO DE 

COLABORACIÓN ADMINISTRATIVA PARA EL ESTABLECIMIENTO Y OPERACIÓN DE 

UNA  OFICINA DE ENLACE MUNICIPAL CON LA SECRETARIA DE RELACIONES 

EXTERIORES (S.R.E.)  PARA LA REGULARIZACIÓN DEL FUNCIONAMIENTO DE LA 

OFICINA MUNICIPAL DE ENLACE (OME) A TRAVÉS DE LA DELEGACIÓN 

QUERÉTARO. A SOLICITUD DE LA LIC. MARÍA JOSÉ GARRIDO ERAÑA 

DIRECTORA DE FOMENTO ECONÓMICO Y RELACIONES 

INTERNACIONALES. 

 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, LES SOLICITO 
QUE EL PRESENTE PUNTO SEA BAJADO A LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y 
REGLAMENTOS, PARA EL ANÁLISIS DEL CONVENIO Y VER LAS VENTAJAS 
QUE SE PUEDAN TENER CON ESTE CONVENIO.-----------------------------------------    
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, “LOS 
INTEGRANTES DE AYUNTAMIENTO QUE ESTÉN A FAVOR DE QUE ESTE 
PUNTO SE BAJE A LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y REGLAMENTOS, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO SU MANO”.--------------------------------- 
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, APROBADO POR 

UNANIMIDAD CON 12 (DOCE) VOTOS.-------------------------------------------------------- 

 
 
DESAHOGO DEL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, PROPOSICIONES DE 

LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO. 
 
 
A).- BAJO OFICIO NÚMERO 031/REG.PRD/2013, SUSCRITO POR EL LIC. 
JOSÉ LUIS ZAVALA ROSILES, SOLICITA: SE SOMETA A CONSIDERACIÓN Y 
EN SU CASO APROBACIÓN DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO QUE LOS 
ORGANISMOS DESCENTRALIZADOS DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 
MUNICIPAL, RINDA AL PLENO, EL PRIMER INFORME TRIMESTRAL DEL 
EJERCICIO DE SUS FUNCIONES; DE ACUERDO CON LOS ARTÍCULOS 147 Y 
153 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO. 
 
EN USO DE LA VOZ EL REGIDOR JOSÉ LUIS ZAVALA ROSILES, COMO BIEN 
SABEMOS LOS ORGANISMOS DESCENTRALIZADOS MUNICIPALES EN 
ESTRICTO SENTIDO NO FORMAN PARTE DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, 
TAN ES ASÍ QUE CUENTAN CON AUTONOMÍA DE GESTIÓN PRESUPUESTAL 
DE REPRESENTACIÓN ANTE ALGUNAS OTRAS, SIN EMBARGO LA LEY 
ORGÁNICA MUNICIPAL DETERMINA QUE DE MANERA TRIMESTRAL RINDAN 
INFORME EN EL EJERCICIO DE SUS FUNCIONES, POR LO TANTO EL 
PUNTO DE ACUERDO QUE PROPONGO, ES EN EL SENTIDO DE SOLICITAR 
A LOS DIVERSOS ORGANISMOS DESCENTRALIZADOS, QUE RINDAN SUS 
INFORMES Y EN TODO CASO SEAN TURNADOS A CADA UNA DE LAS 
COMISIONES SEGÚN LA NATURALEZA DEL MISMO ORGANISMO 
DESCENTRALIZADO, PARA EFECTO DE QUE EN COMISIÓN SEAN 
ANALIZADOS, Y EN SU CASO PROPONER COMO LO ESTABLECE LA LEY, 
ALGUNA MEDIDA PARA EFICIENTAR EL TRABAJO DE DICHOS 
ORGANISMOS.-----------------------------------------------------------------------------------------               
 



EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, “LOS 
INTEGRANTES DE AYUNTAMIENTO QUE ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO SU MANO”.------------------------------------------------- 
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, APROBADO POR 

UNANIMIDAD CON 12 (DOCE) VOTOS.-------------------------------------------------------- 

 

 
DESAHOGO DEL SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, INFORME DE 
COMISIONES Y CON POSIBILIDAD DE TRATAR ASUNTOS DE INTERÉS 
GENERAL.  
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, 
 
A).- BAJO OFICIO NÚMERO SM-054/01/2013, EL LIC. JOSÉ LUIS CHAGOYAN 

CABRERA, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE HACIENDA PATRIMONIO Y 

CUENTA PÚBLICA, SOLICITA SE SOMETA A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL H. AYUNTAMIENTO PARA SU APROBACIÓN, TOMAR RECURSOS DE LA 

CUENTA BANCARIA DENOMINADA PROGRAMAS SOCIALES 

MUNICIPALIZADOS, LA CANTIDAD DE $95,000.00 (NOVENTA Y CINCO MIL 

PESOS 100/00 M. N) PARA COMPRA DE EQUIPAMIENTO DE CEDECOM DE 

VARIOS TALLERES, DE LA OBRA 110031ME009 AUTORIZADA POR SEDESOL 

EN EL EJERCICIO ANTERIOR, DE ACUERDO A LA DOCUMENTAL  QUE SE 

ANEXA. 

 

EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, “LOS 
INTEGRANTES DE AYUNTAMIENTO QUE ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO SU MANO”.------------------------------------------------- 
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, APROBADO POR 

UNANIMIDAD CON 12 (DOCE) VOTOS.-------------------------------------------------------- 

 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, 
 
B).- BAJO OFICIO NÚMERO SM-055/01/2013, EL LIC. JOSÉ LUIS CHAGOYAN 

CABRERA, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE HACIENDA PATRIMONIO Y 

CUENTA PÚBLICA, SOLICITA SE SOMETA A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL H. AYUNTAMIENTO PARA SU APROBACIÓN,  LA REASIGNACIÓN DE 

RECURSOS DE DIFERENTES DEPENDENCIAS DE ACUERDO A LA 

DOCUMENTACIÓN QUE SE ANEXA. LO ANTERIOR CON FUNDAMENTO EN 

LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 22, 57 Y 69 DE LA LEY PARA EL 

EJERCICIO Y CONTROL DE LOS RECURSOS PÚBLICOS PARA EL ESTADO Y 

LOS MUNICIPIOS. 

 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, “LOS 
INTEGRANTES DE AYUNTAMIENTO QUE ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO SU MANO”.------------------------------------------------- 
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, APROBADO POR 

UNANIMIDAD CON 12 (DOCE) VOTOS.-------------------------------------------------------- 

 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, 
 
C).- BAJO OFICIO NÚMERO  019/REG.PRI/2012, LA COMISIÓN DE 
DESARROLLO URBANO, ORDENAMIENTO ECOLÓGICO TERRITORIAL Y 
ALCOHOLES, QUE PRESIDE EL ARQUITECTO LUIS RICARDO FERRO 
BAEZA, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS  76 
FRACCIÓN II Y FRACCIÓN VI; 79 FRACCIONES II Y IX Y 81 DE LA LEY 



ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO, SOLICITA SE 
SOMETA A CONSIDERACIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PLENO DEL 
AYUNTAMIENTO LA FACTIBILIDAD PARA OBTENER, LICENCIA DE USO DE 
SUELO PARA EL FUNCIONAMIENTO DE RESTAURANTE-BAR UBICADO, EN 
LA CALLE DE SAN FRANCISCO NÚMERO 12, ZONA CENTRO DE ESTA 
CIUDAD, A PETICIÓN DE TRISTAN LUIS MORENES LANGENSCHEIDT, 
RESULTANDO NEGATIVA, POR PARTE DE LA COMISIÓN, POR NO CUMPLIR 
CON LA NORMATIVIDAD EXIGIDA POR LA LEY. 
 
EN USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. MAURICIO TREJO 
PURECO, CON RESPECTO A ESTE PUNTO, ME GUSTARÍA COMENTAR QUE 
CONSIDERO QUE TODOS DEBEMOS SER FACILITADORES DE LA 
INVERSIÓN SIEMPRE Y CUANDO SE ENCUENTREN EN EL MARCO LEGAL, 
SI EN ESTE MOMENTO VOTAMOS NEGATIVO SE COMPLICAN AUN MÁS LAS 
COSAS PARA ESTE INVERSIONISTA, PEDIRÍA QUE EN LUGAR DE VOTAR 
NEGATIVA, PUDIÉRAMOS MANDAR ESTE PUNTO NUEVAMENTE A LA 
COMISIÓN PARA QUE SE LE DIERA UNA OPORTUNIDAD MÁS A ESTE 
INVERSIONISTA, DE TRATAR DE ENCUADRAR SU PROYECTO AL MARCO 
LEGAL, TANTO EN SEGURIDAD QUE ES PRIMORDIAL, COMO VOLVER A 
VERIFICAR SI SE AJUSTA A LOS REGLAMENTOS QUE ESTÉN ACTUALES, 
SIMPLEMENTE TRATANDO DE PROMOVER LA INVERSIÓN EN SAN MIGUEL 
DE ALLENDE, Y NO SER UN OBSTÁCULO, MI PROPUESTA ES BAJARLO A 
COMISIÓN PARA DARLE UNA REVISADA MAS.-------------------------------------------- 
 
EN USO DE LA VOZ EL REGIDOR JAVIER ÁLVAREZ BRUNELL, ESTOY DE 
ACUERDO CON LO COMENTADO POR EL PRESIDENTE, HA SIDO MUY 
COMPLICADO LAS CUESTIONES DE LAS FRANQUICIAS, EL NEGAR LA 
FRANQUICIA A FINAL DE CUENTAS SABEMOS QUE EL RECURSO QUE 
TIENEN ES UN AMPARO, QUE SABEMOS QUE VAMOS A PERDER, LA 
NORMATIVA Y EL REGLAMENTO ESTA HECHOS DE UNA MANERA QUE NO 
TENEMOS COMO PROTEGERLOS, YO LES SOLICITARÍA A TODOS QUE 
INSTRUYÉRAMOS A LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y REGLAMENTOS, 
PRESIDIDA POR EL LIC. JOSÉ LUIS ZAVALA ROSILES, PARA HACER UNA 
REVISIÓN EXHAUSTIVA DE ESE REGLAMENTO QUE SI NO MAL RECUERDO 
ES EL REGLAMENTO DE ZONIFICACIÓN Y USO DE SUELO, EN EL ARTICULO 
1 FRACCIÓN 33, VIENE LO DE FRANQUICIAS Y ES MUY AMBIGUO, PUES SE 
DEJA A CRITERIO Y DEPENDIENDO EL CRITERIO QUE SEA, TENEMOS 
MUCHAS FRANQUICIAS EN EL CENTRO, Y CONSIDERO QUE ES MEJOR 
PARA TODOS QUE SEA CLARA ESA LEY PARA QUE REALMENTE PODAMOS 
REGULAR ESTAS FRANQUICIAS, YA QUE AL NO TENER UNA BUENA 
FUNDAMENTACIÓN, TERMINAN AMPARÁNDOSE Y GANANDO ESTOS 
AMPAROS, POR LO QUE LES SOLICITO A TODOS TRABAJEMOS EN 
CONJUNTO PARA HACER LAS COSAS DE UNA FORMA DISTINTA EN 
BENEFICIO DE TODOS Y QUE EL CENTRO SEA UN LUGAR BIEN CUIDADO 
PERO TAMBIÉN BASADO EN LEYES.----------------------------------------------------------        
 
EN USO DE LA VOZ EL REGIDOR FERNANDO GARCÍA CHÁVEZ, 
AGRADEZCO LA POSTURA DEL PRESIDENTE, ME DA GUSTO QUE SE TOME 
LA SENSIBILIDAD PARA QUE ESTE CIUDADANO QUE QUIERE INVERTIR EN 
SAN MIGUEL, OJALA ESTEMOS TRABAJANDO ASÍ CON TODAS LAS 
PERSONAS QUE SOLICITAN EL USO DE SUELO EN SAN MIGUEL DE 
ALLENDE, QUE HAGAMOS EL ANÁLISIS PROFUNDO, ME DA GUSTO QUE EL 
PUNTO LO BAJEN A LA COMISIÓN.------------------------------------------------------------  
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, TENEMOS DOS 
PROPUESTAS, LA PRIMERA POR PARTE DE LA COMISIÓN QUE BAJO LAS 
CONSIDERACIÓN QUE ESTAMOS REALIZANDO EN ESTE MOMENTO, LA 
PROPUESTA QUE QUEDARÍA AL PARECER COMO ÚNICA Y LA CUAL SERÍA 
QUE ESTE DICTAMEN LO BAJEMOS NUEVAMENTE A LA COMISIÓN DE 
DESARROLLO URBANO, Y QUE ESTA COMISIÓN LO ANALICE CON LA 
COMISIÓN DE GOBIERNO Y REGLAMENTOS A FIN DE QUE DE MANERA 
COORDINADA PUDIERAN VER TAMBIÉN EL TEMA QUE COMENTO EL 



REGIDOR JAVIER ÁLVAREZ RESPECTO A PROFUNDIZAR EN EL TEMA DE 
LA REGLAMENTACIÓN CORRESPONDIENTE.--------------------------------------------- 
     
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, “LOS 
INTEGRANTES DE AYUNTAMIENTO QUE ESTÉN A FAVOR DE QUE ESTE 
PUNTO SE BAJE A LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO SU MANO”.------------------------------------------------- 
 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO, APROBADO POR 

UNANIMIDAD CON 12 (DOCE) VOTOS.-------------------------------------------------------- 

                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             
DESAHOGO DEL OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ASUNTOS QUE EL 
PRESIDENTE CONSIDERE DEBAN TRATARSE. 
 
NO HAY PUNTOS A TRATAR.--------------------------------------------------------------------- 
 
 
EN USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL, LICENCIADO MAURICIO 
TREJO PURECO, SIENDO LAS 19:30 HRS DEL DÍA MARTES 29 DE ENERO 
DEL 2013 DECLARO FORMALMENTE TERMINADA ESTA SESIÓN 
ORDINARIA NÚMERO XII DEL H. AYUNTAMIENTO DE SAN MIGUEL DE 
ALLENDE GUANAJUATO.------------------------------------------------------------------------- 
 

 
LIC. MAURICIO TREJO PURECO. 
       PRESIDENTE MUNICIPAL.                           
                                                      
 
                     
 

LIC. JOSÉ LUIS CHAGOYAN CABRERA 
                                                                                 SÍNDICO MUNICIPAL   
 
 
 
 
ARQ. LUIS RICARDO FERRO BAEZA 
                    REGIDOR 
 
 
                                                            LIC. VIRIDIANA ROSAS CHÁVEZ                             
            REGIDOR 
 
 
 
 
 
LIC. LEONARDO GUSTAVO CARRILLO VÁZQUEZ 
                       REGIDOR                                      
 
                          
 
 
                         LIC. MARTHA ROCIÓ LÓPEZ GALVÁN 
                                                                                   REGIDOR 
 
 
 
C. MARÍA ORTIZ VÁZQUEZ 
              REGIDOR 
                                                   



LIC. JOSÉ LUIS ZAVALA ROSILES 
REGIDOR 

 
 
 
 
 
C. GABRIELA DEL CARMEN RODRÍGUEZ GRANADOS 
                             REGIDOR                                                                                           
 
 
 

                                                    
C. JAVIER ÁLVAREZ BRUNELL 

                                                        REGIDOR 
 
                                                                   
 
DR.  OSVALDO GARCÍA ARTEAGA 
                  REGIDOR  
 
            
       C. FERNANDO GARCÍA CHÁVEZ 
                  REGIDOR 
 
 
 
 

LIC. RAMÓN GERARDO MEDELLÍN AGUIRRE 
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 

 

 
 
ÉSTE LEGAJO CONSTA DE 8 FOJAS ÚTILES, MISMA QUE CONTIENE EL 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO XII, DEL H. AYUNTAMIENTO 
CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE SAN MIGUEL DE ALLENDE, GTO DE 
FECHA 29 DE ENERO DE 2013. 
 

 

 

 


